

Sacha Theocharis

Commission des Athlètes de Haut Niveau  
CNOSF

Date : 05.03.2025

**Objet : Appel à candidature CAHN 2025-2029**

Madame, Monsieur, cher(e)s athlètes,

Alors que mon chemin vers les Jeux olympiques de PyeongChang 2018 et Beijing 2022 a été semé d'embûches, après avoir manqué ma qualification pour Sochi 2014 et avoir été écarté du groupe France en 2016 en raison de résultats en dents de scie, j'ai toujours gardé en tête cette quête et ce rêve olympique.

Après avoir été en désaccord, tant sur le plan technique que psychologique, avec mon entraîneur, j'ai été amené à changer de structure pour enfin rebondir. J'ai souffert de devoir m'entraîner en parallèle de mon équipe et de mes coéquipiers/amis, et j'aimerais consacrer mon énergie à éviter que cette situation ne se reproduise, sauf à la demande expresse de l'athlète.

Ce rêve olympique est un chemin qui se construit grâce à l'écoute active des athlètes et de leurs besoins, propres à chacun. Ces derniers doivent être au centre de leur projet, au cœur des discussions, et non un simple maillon de la chaîne d'une équipe sportive, encore moins d'une équipe de France. C'est la force de l'équipe qui doit être le lien entre tous ces maillons.

En plus de ma carrière sportive, marquée par ma détermination et ma passion pour mon sport, j'ai également obtenu un Master II à l'EM Lyon Business School, qui m'a permis d'approfondir plusieurs domaines, dont mon appétence pour le management et la gestion de groupe, afin de faire évoluer différentes personnalités vers un but commun.

Allier sport de haut niveau et études est une chance qui permet de maintenir un équilibre entre vie personnelle, sociale et sportive/professionnelle. Cette alliance est également la clé d'une reconversion réussie, en valorisant les compétences développées grâce à la compétition. Confronté à ce nouveau chapitre de ma vie depuis bientôt trois ans, je suis prêt à mettre à profit cette facette de mon expérience.

Au-delà de l'aspect purement axé sur la performance des athlètes, la réussite de Paris 2024 et l'approche de la prochaine grande échéance, les Jeux d'hiver Alpes françaises 2030, renforcent encore davantage ma motivation à m'engager pour faire rayonner la France et ses sportifs dans un cadre qui m'a façonné et que j'adore.

Enfin, après avoir donné le meilleur de moi-même pendant treize ans au sein de l'équipe de France de ski et snowboard, et après avoir vécu une expérience marquante et significative, j'espère vous avoir convaincu de ma volonté de mettre à profit mon passé pour aider les générations futures à évoluer de la meilleure de manière et atteindre les plus hauts sommets.

Soyez assurés de mes meilleures salutations,

**Sacha Theocharis**

